



GARDA MEDIA

Operasi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berhasil Cegah Perang Sarung Anak Remaja

Sukabumi - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Mar 28, 2024 - 08:50



Operasi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berhasil Cegah Perang Sarung Anak Remaja

Pada hari Kamis, tanggal 28 Maret 2024, Polsek Palabuhanratu telah berhasil melaksanakan operasi preventif dan harkamtibmas guna menanggulangi perang sarung yang melibatkan sejumlah remaja di wilayah Kecamatan Palabuhanratu,

Kabupaten Sukabumi. Operasi ini dilaksanakan mulai pukul 01.03 WIB hingga selesai.

Tim operasi yang terdiri dari Panit Reskrim Polsek Palabuhanratu, Ka SPKT, dan anggota piket reskrim di bawah komando Kompol Roni Haryanto S.IP, M.H, berhasil menemukan dan mengidentifikasi beberapa individu yang terlibat dalam kegiatan tersebut. Mereka adalah Samsul (10 Maret 2006), Erik (23 Mei 2005), Erjal (10 Juli 2005), dan Pito (11 April 2007), yang semuanya merupakan pelajar/mahasiswa dan beralamat di Kp. Cikaulini Rt.01/04 Ds. Pasir Suren, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Operasi tersebut dipimpin oleh IPDA MGS. Irlansyah.S, S.IP, C.P.H.R, dengan didukung oleh Aipda Yudi Permana S.H, Briptu Henri A Munthe S.H, Briptu Alfiandi, dan Briptu Juni Taufik.

Sasaran operasi meliputi pengawasan terhadap minuman beralkohol/miras, sajam, narkoba, perjudian, prostitusi, kejahatan jalanan, premanisme, dan penggunaan petasan.

Dalam rangka menghindari konflik yang lebih besar, petugas memberikan himbauan kepada para pelaku agar menghentikan perang sarung dan segera pulang ke rumah masing-masing. Tindakan preventif ini dilakukan untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut.

Dengan demikian, operasi polisi ini berhasil menekan potensi kerawanan keamanan yang dapat timbul akibat perang sarung anak remaja di Palabuhanratu. Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP, M.H, menyampaikan apresiasi atas kerja keras tim dalam menjaga ketertiban masyarakat. Semoga kegiatan preventif seperti ini dapat terus dilakukan guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat.